

# SUR·LA·TERRE

2014 - 2015

Gstaad



FASHION

Cairy

W

htley

CH

shade



**BIEN-ÊTRE**



**BIOLOGIQUE RECHERCHE**

Associant une approche clinique du soin esthétique, des protocoles exigeants et singuliers, des formules ultra-concentrées, des produits purs composés d'ingrédients naturels, Biologique Recherche impose une méthode unique dont l'étonnante efficacité fait sa réputation, aujourd'hui internationale. Basée sur la vision «hors séries» de la peau du Docteur Philippe Allouche, cette méthodologie originale se compose d'une analyse dermocosmétique, d'un soin cosmétologique personnalisé de l'épiderme, d'une phase d'initialisation - un rituel de préparation précis - et d'une phase de soin pour permettre à l'épiderme de se reconditionner, de s'autogénérer: sept étapes successives pour s'abandonner aux mains expertes des praticiennes, formées pour instaurer un dialogue avec la peau. Déclinée pour le visage, le corps et les cheveux, cette approche exigeante est à découvrir au Six Senses Spa de l'Alpina Gstaad: l'une des rares adresses à proposer les soins exclusifs Biologique Recherche.

Combining a clinical approach to beauty care with strict and distinctive protocols, highly concentrated formulas, and pure products composed of natural ingredients, Biologique Recherche has a unique method whose astonishing efficiency lies at the source of its now international reputation. Based on Dr. Philippe Allouche's "out-of-the-box" vision of the skin, this original methodology is composed of a dermo-cosmetic analysis, a personalised cosmological treatment of the epidermis, an initialisation phase - a precise preparation ritual - and a treatment phase to re-condition the epidermis and allow it to regenerate: luxuriate during these successive stages in the expert hands of the beauty therapists, trained to establish a dialogue with your skin. With treatment programmes for the face, body and hair, this strict approach is available for you to

discover at Alpina Gstaad's Six Senses Spa: one of the few places to offer Biologique Recherche's exclusive treatments.

Six Senses Spa | The Alpina Gstaad  
Alpinstrasse 21 - 3780 Gstaad  
Tel. +41 800 98 98  
[www.sixsenses.com](http://www.sixsenses.com)

JEWELLERY  
DIAMOND OF THE LUXURY